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Zusammenfassung in Leichter Sprache 

Special Olympics Weltspiele: 

In 50 Tagen geht es los. 

 

In 50 Tagen ist es endlich so weit: 

Dann sind in Berlin die Weltspiele von Special Olympics. 

7 Tausend Athleten aus aller Welt  

kommen dann nach Berlin. 

Sie treten in verschiedenen Sport-Arten an. 

Zum Beispiel im Fußball oder Tennis. 

 

Sven Albrecht ist Geschäftsführer vom Weltspiele-Büro  

und von Special Olympics Deutschland. 

Er sagt: 

Im Jahr 2018 haben wir erfahren,  

dass wir die Weltspiele organisieren dürfen. 

Und in 50 Tagen geht es nun endlich los. 

Die Weltspiele sollen für alle unvergesslich werden. 

Wir haben ein tolles Team. 

Und viele Menschen haben uns unterstützt. 

Zum Beispiel aus Politik und Wirtschaft. 

https://www.berlin2023.org/de
https://twitter.com/SOWG_Berlin2023
https://www.instagram.com/sowg_berlin2023/
https://www.facebook.com/SOWG.Berlin2023/
https://www.linkedin.com/authwall?trk=bf&trkInfo=AQGSJicXLzchxgAAAX5tw6OI71H31yKJXM3KXV-rpilejC04S-qT0w_7RU3AepYBtrjcfDDqTg7c1qWhetLNs9yME51Yf5VKmzkO8-akrSIshJ0aqW62oWaeFDHdauriurpUnmk=&originalReferer=&sessionRedirect=https%3A%2F%2Fde.linkedin.com%2Fcompany%2Fberlin2023
https://www.youtube.com/channel/UCjp53rmx9O5i0kx6dheBvhw/featured
https://www.coca-cola-deutschland.de/
https://www.bmi.bund.de/DE/startseite/startseite-node.html
https://www.telekom.de/start
https://www.toyota.de/
https://www.berlin-sportmetropole.de/
https://www.afbshop.de/
https://www.freshfields.de/
https://www.nike.com/de/
https://www.schufa.de/
https://www.wuerth.de/
https://sbahn.berlin/
https://www.soliver.de/
https://www.rewe.de/
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Ich freue mich,  

dass wir in Deutschland die Inklusion fördern. 

In Zukunft sollen Menschen mit geistiger Behinderung  

überall mitmachen können. 

 

Offizielles Lied von den Weltspielen 

Die Weltspiele haben auch ein eigenes Lied. 

Es heißt: Are you Ready 

Das ist Englisch und es bedeutet: Bist du bereit 

Die Band Madcon hat das Lied  

für die Weltspiele geschrieben. 

 

Eröffnungs-Feier im Olympia-Stadion 

Am 17. Juni 2023 ist im Berliner Olympia-Stadion  

die Eröffnungs-Feier. 

Bei der Eröffnungs-Feier treten verschiedene Künstler auf. 

Zum Beispiel: 

• Madcon 

Madcon singt dann das Lied von den Weltspielen. 

• Der Deutsche Tanz Verbund 

Die Tänzer tanzen mit den Zuschauern und Athleten 

https://www.berlin2023.org/de
https://twitter.com/SOWG_Berlin2023
https://www.instagram.com/sowg_berlin2023/
https://www.facebook.com/SOWG.Berlin2023/
https://www.linkedin.com/authwall?trk=bf&trkInfo=AQGSJicXLzchxgAAAX5tw6OI71H31yKJXM3KXV-rpilejC04S-qT0w_7RU3AepYBtrjcfDDqTg7c1qWhetLNs9yME51Yf5VKmzkO8-akrSIshJ0aqW62oWaeFDHdauriurpUnmk=&originalReferer=&sessionRedirect=https%3A%2F%2Fde.linkedin.com%2Fcompany%2Fberlin2023
https://www.youtube.com/channel/UCjp53rmx9O5i0kx6dheBvhw/featured
https://www.coca-cola-deutschland.de/
https://www.bmi.bund.de/DE/startseite/startseite-node.html
https://www.telekom.de/start
https://www.toyota.de/
https://www.berlin-sportmetropole.de/
https://www.afbshop.de/
https://www.freshfields.de/
https://www.nike.com/de/
https://www.schufa.de/
https://www.wuerth.de/
https://sbahn.berlin/
https://www.soliver.de/
https://www.rewe.de/


 
 
 
 
 
 
  
 
 

 

 

 

 

 

 

W
W

W
.

B
E

R
L

I
N

2
0

2
3

.
O

R
G

 
 

zum Lied von Madcon. 

• Die Blue Man Group 

Die Blue Man Group sind eine Gruppe  

von Musikern und Schauspielern. 

Sie treten mit einer Band auf. 

Und sie zeigen Kunststücke oder Experimente. 

 

Und es gibt auch verschiedene Reden. 

Zum Beispiel von: 

• Frank-Walter Steinmeier 

Frank-Walter Steinmeier ist Bundes-Präsident  

von Deutschland. 

• Olaf Scholz  

Olaf Scholz ist Bundes-Kanzler von Deutschland. 

• Christiane Krajewski 

Christiane Krajewski ist Präsidentin  

von Special Olympics Deutschland. 

• Timothy Shriver 

Timothy Shriver ist Chef  

von Special Olympics International. 

 

https://www.berlin2023.org/de
https://twitter.com/SOWG_Berlin2023
https://www.instagram.com/sowg_berlin2023/
https://www.facebook.com/SOWG.Berlin2023/
https://www.linkedin.com/authwall?trk=bf&trkInfo=AQGSJicXLzchxgAAAX5tw6OI71H31yKJXM3KXV-rpilejC04S-qT0w_7RU3AepYBtrjcfDDqTg7c1qWhetLNs9yME51Yf5VKmzkO8-akrSIshJ0aqW62oWaeFDHdauriurpUnmk=&originalReferer=&sessionRedirect=https%3A%2F%2Fde.linkedin.com%2Fcompany%2Fberlin2023
https://www.youtube.com/channel/UCjp53rmx9O5i0kx6dheBvhw/featured
https://www.coca-cola-deutschland.de/
https://www.bmi.bund.de/DE/startseite/startseite-node.html
https://www.telekom.de/start
https://www.toyota.de/
https://www.berlin-sportmetropole.de/
https://www.afbshop.de/
https://www.freshfields.de/
https://www.nike.com/de/
https://www.schufa.de/
https://www.wuerth.de/
https://sbahn.berlin/
https://www.soliver.de/
https://www.rewe.de/
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Tickets gibt es unter:  

https://www.berlin2023.org/de/besuche-die-spiele/ero-

effnungsfeier 

 

Wichtig 

Wir verwenden im Text die männliche Form. 

Wir schreiben: Athlet. 

Wir schreiben nicht: Athletin. 

Wir meinen aber alle Menschen. 

 

 

https://www.berlin2023.org/de
https://twitter.com/SOWG_Berlin2023
https://www.instagram.com/sowg_berlin2023/
https://www.facebook.com/SOWG.Berlin2023/
https://www.linkedin.com/authwall?trk=bf&trkInfo=AQGSJicXLzchxgAAAX5tw6OI71H31yKJXM3KXV-rpilejC04S-qT0w_7RU3AepYBtrjcfDDqTg7c1qWhetLNs9yME51Yf5VKmzkO8-akrSIshJ0aqW62oWaeFDHdauriurpUnmk=&originalReferer=&sessionRedirect=https%3A%2F%2Fde.linkedin.com%2Fcompany%2Fberlin2023
https://www.youtube.com/channel/UCjp53rmx9O5i0kx6dheBvhw/featured
https://www.coca-cola-deutschland.de/
https://www.bmi.bund.de/DE/startseite/startseite-node.html
https://www.telekom.de/start
https://www.toyota.de/
https://www.berlin-sportmetropole.de/
https://www.afbshop.de/
https://www.freshfields.de/
https://www.nike.com/de/
https://www.schufa.de/
https://www.wuerth.de/
https://sbahn.berlin/
https://www.soliver.de/
https://www.rewe.de/
https://www.berlin2023.org/de/besuche-die-spiele/eroeffnungsfeier
https://www.berlin2023.org/de/besuche-die-spiele/eroeffnungsfeier

